

**DECLARATION SUR CHYPRE**

Original : anglais

Lors du XXVe Congrès et de ses récentes réunions du Conseil, l'IS a enjoint les leaders chypriotes grecs et chypriotes turcs à poursuivre les pourparlers de paix en vue de dégager dès que possible une solution fédérale bi-zonale et bi-communautaire pour Chypre, et a suivi de près les récentes négociations de réunification, clôturées sans conclusion d'accord le 7 juillet dernier.

Tel que convenu par les deux parties de l'île, le status quo actuel n'est pas acceptable à Chypre. En dépit de la clôture infructueuse de la conférence sur Chypre à Crans Montana la semaine dernière, une étape importante a été franchie puisque toutes les parties prenantes étaient présentes et ont exposé leurs points de vue. De ce fait, aucune des parties ne devrait abandonner les efforts déployés pour changer ce status quo. Les points de convergence atteints jusqu'à ce jour ne devraient pas être perdus. Les deux communautés de Chypre méritent de vivre dans un pays en paix, intégré à la communauté internationale. Les Nations Unies et la communauté internationale devraient encourager toutes les parties associées à poursuivre dans cette voie. Jusqu'à ce qu'une solution soit trouvée, des mesures de rétablissement de la confiance devraient être appuyées en faveur d'une coexistence, d'un rapprochement et d'une consolidation de la paix mutuels dans toute l'île.

---